

臨調・行革粉碎！三里塚ジエット闘争勝利！

勝利の確信と不動の決意に学ぼう

3・27三里塚集会
での決意表明



83.4.2
No.1305

国鉄千葉動力車労働組合
千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)四三二二七二〇七

3・27三里塚現地集会は、反対同盟農民を先頭に全国から六八〇〇名の人達が集まり、脱落分子を踏みこえ空港廃港まで闘いぬくことを高らかに宣言しました。

本号では、政府・公団・権力・革マル・脱落分子の敵対をはねのけ、反対同盟十八年間の闘いを支えた基本路線をあくまで堅持して闘う敷地内農民の決意表明と、動労千葉・関川委員長のあいさつを紹介します。



動労「本部」革マルの介入を 許さず廃港をかちとろう

動労千葉 関川委員長

動労千葉の決意は鮮明です。動労千葉は、農民が農地を売らないという精神に共鳴したからこそ、動労「本部」革マルと決別し闘つてきたのです。反対同盟の分裂策動に手を貸したのは権力と公団です。

国鉄内部でも、労働者の仮面をかぶつた動労「本部」革マルが、三里塚反対同盟からの脱落分子に共闘を申し入れました。

津山大会で「反対同盟と一線を画し、新しい反対同盟と共闘するんだ」といったことを、いま実行しているのです。

われわれは、これまでの闘いでかちとつてきた労働条件や権利を売り渡し、国鉄労働者に屈服を強要している動労「本部」革マルを、国鉄内で許しておくことができません。

本日の集会に参加された仲間とともに、三里塚軍事空港の廃港にむけて闘おうではありませんか。動労千葉はその先頭に立ちます。

三里塚こそ反戦・反核の砦だ

東峰部落 島村良助さん

八二年二月からの石橋、内田問題、九月の石井英祐、成田用水問題というぐあいに、敵公団の攻撃が激化しました。これらは実行役員会の中でことごとく粉碎してきました。

しかし、いまここで一部の人達が反対同盟から脱落した事態を残念に思います。

農民は農地があつて生活があります。だから絶対に一坪も売りません。一坪共有地運動で金にするということを絶対に許すことができない。

私どもは十八年前、この空港は軍事空港であるとの確信をもつてたちあがつた。ここに労働者・農民が結集し、十八年間の闘いがあつたのです。われわれは「話し合い」では絶対に一坪も売りません。われわれを放り出さなければ二期はでき

ません。十八年間の路線を堅持して闘えば、多くの人民が三里塚に結集すると確信します。これをつくりあげれば、二期工事の粉碎と廃港をかちとることができます。

三里塚こそ反戦・反核の砦です。昨年の反核行動、三〇万から五〇万の民衆が三里塚に結集すれば勝利できます。勝利は目前にあると信じています。

どんな攻撃があろうと 基本路線を追求して闘う

天神峰部落 市東東市さん

このような大結集がなされたことは、われわれが反対同盟の基本路線を守つているからです。われわれこそが戸村精神を継承・発展させ、日帝・国家権力と対決する反対同盟であるということを確認しようではありませんか。

もう一つの集会が開かれています。いわゆる脱落分子の集会です。いまこそ固く手を握りあつて、この難局を突破しようではありませんか。どのような攻撃があろうと、反対同盟の基本路線である「農地死守・実力闘争・空港廃港」の路線を追求します。

最後の勝利までがんばりましょう。



決意表明する島村良助さんと壇上にたつ反対同盟員

全組合員・家族の強固な团结で組織破壊攻撃を粉碎せよ！